

MAY

メノウクラス

担任

岡田 まり子

新緑が眩しい季節となりました。早い物で幼稚園生活も
1ヶ月が過ぎようとしています。そしてメノウクラスの子ども達も集団の
中で園内の友だちとの関わりも徐々に始まっています。また体
初めては園の門を通過車も木板の壁も月々。今は徐々にお子様に
変化が出てきているのがはなはどします。保護者の方の様なご活躍があり、
現在の成長に繋がっていますと強く思ります。毎日お手本達にいる姿を見られ保護者の
方も喜ぶばかりで御座つと見て車もあると思いますが、この達が成長の木やなステップの
サインではないでしょうか。約1ヶ月過ぎた今!! 保護者の方へエールを贈ります。
子ども達は園生活の中で、上履きを履く・ランリュックから物を出したり入れたり
・給食を食べたり・門扉バイバヤをしてたり・リボンを付けたりetc.とてもとても
頑張っています!! お手本の頑張りをいつも認めながら過ごして
希望たいと思います。



少しずつ…♡

ちょっと涙が出て
しまう事もありますがいい幼稚園での
活動に楽しさを感じてくれるようだ
活動中は涙の中セタッと止まる
事もあります。今後も少しうれう
い嬉しい事に対する喜び、経験
出来るような扇面等を作ったり
してから、まずは楽しいと感じて
もらえるように…様な活動に

挑戦して
行きたいと
思います!



メノウさんの
最近の様子☆

朝の自由遊び時間。
メノウクラスの子どもたちは、
自らリボンや自由画帳を持ってきて
お絵描きをしたり、洗濯ばさみの知識遊びと
したり、それからお手遊びを行えるように
なってきました。毎日同じ遊びをしている姿もあり、
好きな遊びを見つける事が出来たのかなあと
嬉しい気持ちです。朝の会の出席確認
では、右手をピーンと伸ばしてお返事や
挨拶のようになってきてます。今後も
出来ることや新しいことを増えますように!!





いただきます☆

メイウリラスは、ホール幼稚園レストランと命名し、楽しく給食を食べる事が出来ますようにしています！給食の時間、毎回水筒を置く位置や座り方を伝えたりなど、レギュラーラスはあります。子どもたちが給食にまつわる喜びをかけただけで、それそれ口から水筒を持てて机の真ん中に置くことが出来るようになってきています。給食が半分に廣くまだ手はお膝…このことを日々伝え続け、子どもたちが喜ぶ様子をよりにしていきたいと思います！



楽しい♪

♪メイウリラスの楽しい♪♪

①1位は…園庭で遊ぶ草木

トランポリンをしたり、お砂場でお団子作り。

②2位は…体操や早速ひ歩歩道の

曲に合わせて“エビヤニゼーワ”は
体といっぱい動かして、リリリ♪♪♪楽しい♪
います!! 他にも楽しい曲が多くて
ます。花弁集め川カケヌ川花見探検も
ワクワクしながら楽しんでます!!



頑張ってます！

(日の中で)

脱ぎ履きする事が多い土曜日。今年の土曜日はゴムの部分が石更く、上履きの横幅も少し狭い事もあり、満足度は現にとてはちたっぷり難しいのですが…毎日直すめがけに挑戦中です。足をみて鍵のゴムを引っ張ることや、難しい様子…その難度、履き方を伝えて一念奮行ってます。

是非、ご家庭でも週末にお持ち帰りして、隣に隣に練習してみて下さいね。



☆お知らせ☆

5月前後は寒暖差が

園服の下に着用する衣類の調整をお願い致します!!

「下着・アンダーパンツ・ズボン等」又、園服のリボン等、お忘れの際はよりお願い致します。

衛生面にて、ハンカチ・オナナティッシュの
お忘れにもご注意下さい。)

禁煙園長の事実、お別様と話してもOKです。
開かれた事も良いコミュニケーションです。

April

ペリドットクラス

担任：高橋 志帆



幼稚園生活が始まり、早くも1ヶ月が経ちました。ペリドットクラスのお友だちは想像よりも早く幼稚園に慣れてきてくれています。初めてのことば“カリ”で“キドキ”していたり、周りの様子を伺っていたり…4月当初は本格的な姿が見られませんでしたが、今では少しずつ本当の姿を見せてくれるようになってきています。日々、たくさんのこととに興味が湧いているみんな。クラスがらフラーっと出て幼稚園探検に出掛けしていくお友だちがいたり、先生の話を聞いてその通りに行き届してくれたお友だちがいたりと、今はそれぞれの成長段階に合った姿を見せてくれています。今年のペリドットクラスはとても元気で、パワフル♪笑顔が絶えない毎日です。今しが見られない成長や姿を5月もたくさん共有していきたいと思います♪



自分のことは
自分でします★



登園後の支度やお荷物作りなど、
自分のことは自分で挑戦できるように声を
掛けています。もちろん、まだ1人では難しいこともありますが…今はすぐに成功する
ことよりもやってみたらい!チャレンジしてみたい!と思う気持ちを大切にしています。最近では、登園後・降園前の支度を自ら
行う姿が見られるようになってきました。たとえ失敗しても全てを手伝ってしまうのではなく、子どもの出来た部分を見極めて
手を貸し、成功するための方法を
伝えました。また、出来た!という
達成感や成功体験をさせて
あげることがポイントです。



幼稚園では、朝の会や年会食の時間など…椅子に座る場面が多くあります。座る時の姿勢はもちろんのですが…。まずは、椅子とお友だちになることが一番!毎日、数キロでも長く座ることが出来るように挑戦中です。また、1日の流れの中で、この時間は座らなければいけない時間と理解し、習慣となるよう、日々声をかけています。ちょっとひとりお話を長い年会本を読んでみたり、ゲーム感覚で座ってみたり…椅子に座ることを楽しい!と思ってもらえたよう、工夫をしながら過ごしています。年会食の時間、全員が食べ終わるまで座って待つことも目標の一つです♪



椅子と友だちになろう!

ガマンすること…

子どもがう何かをお腹いされた時

どのように返事をしていますか??

すぐに聞いてあげないと涙をしたり、暴れたゞするから…という意見をよく耳にしますが、その行動は自我の芽生えから走るものです。すぐに「いいよ。」の一つ返事ではなく、少し待つ時間、我慢する時間を作ることが大切です♪幼稚園は集団の場なので、

自分の思い通りにならない場面がたくさんあります。例え遊びたい遊具をお友だちが使っていたら?順番待ちが必要な際は「今、お友だちが使ってますから、10数えろまで待っていてね。」と具体的に伝えています。待つ経験から我慢するキモチも身につけます♪

お友だちのために…★

お友だちに興味を持ち、

自ら声を掛けている姿が増えています
したゞ々の成長がとても早いようで…

今この時期では鼻水が出ていたお友だちを見かけると、自分のポケットからティッシュを出し、どうぞ!と手渡してあげている姿をよく見ます♪ペリドット
●クラスには優しいバサを持っていてお友だち
がタタいて、その場面を見かけるたびに
嬉しくなります。例年、今この時期はまだ一人
遊びがタタいていますが…今年はちょひり
成長が速い!!集団としてのか…!!

今後の成長が楽しみですよ

元気に一度だけ♪

名前を呼ばれた際や先生から
「〇〇をして下さい。」と活動についての説明があった際、「はい!」と

元気に返事が出来たよう、日々声を掛け

ています。初めは「ペリドットクラスの
お友だち!」と声を掛けてもシン…(笑)。

静かな音が聞こえていましたが、最近では

少しずつ可愛いペリドットさんの声が聞こえますよう

になってきました♪返事は“分かったよ♪”という

合図。このことも伝えながら、全員で返事が出来るようにしていきたいと
思っています。

①オムツにおしっこが出たことを伝えられるようになったら、勇気を出してパンツを履いてみましょう♪
初めは漏らしてしまうと思いますが、漏れることなく
嫌でトイレに行くことが出来たお友だちもいます!!

②パンツはトレーニングパンツではなく、ノーマルパンツにしましょう!トレーニングパンツは吸収力が良く、漏れることがないため、トイレには向いていません。薄いパンツを履くことで、おしっこが足についた感覚を味わうことが出来ます♪

トイトレ2カ条!!